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Installation Instructions / Notice de montage

Disconnect the Electrical supply power at the services panel (fuse or circuit breaker
box). Failure to do so could result in serious injury.
Only qualified electricians should install this luminaire and the installation MUST
conform to the Canadian Electrical Code Part I, NEC and any local codes and ordinances.
Make sure you have the proper tools and materials to complete the installation before
attempting to install the luminaire.

Couper l’alimentation du courant électrique au panneau de service (boîte de fusible ou
disjoncteur) sans quoi il pourrait en résulter des blessures sérieuses.
Seuls des électriciens qualifiés devraient installer ce luminaire et l’installation doit être
conforme au Code Canadien de l’Électricité Première Partie, NEC ainsi qu’aux codes
et règlements locaux. Assurez-vous d’avoir les outils et le matériel nécessaires à
l’installation avant d’essayer d’installer le luminaire.

MISE EN GARDE : 
IMPORTANT : LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT D'INSTALLER LES APPAREILS. 
CONSERVER POUR RÉFÉRENCE ULTÉRIEURE. 
SÉCURITÉ : POUR VOTRE SÉCURITÉ, CET APPAREIL DOIT ÊTRE CÂBLÉ CONFORMÉMENT 
AUX CODES ÉLECTRIQUES LOCAUX ET AUX ORDONNANCES. TOUS LES TRAVAUX DOIVENT 
ÊTRE EFFECTUÉS PAR UN ÉLECTRICIEN QUALIFIÉ. 
AVERTISSEMENT : RISQUE DE CHOC ELECTRIQUE OU DE BLESSURE, NE TOUCHEZ PAS 
ET NE RETIREZ PAS LE LUMINAIRE LORSQUE LA LUMIERE EST ALLUMEE. COUPEZ LE 
COURANT AVANT L'INSTALLATION OU L'ENTRETIEN.

CAUTION : 
IMPORTANT: READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE INSTALLING FIXTURES. KEEP FOR
FUTURE REFERENCE.
SAFETY: FOR YOUR SAFETY, THIS FIXTURE MUST BE WIRED IN ACCORDANCE TO
LOCAL ELECTRICAL CODES AMID ORDINANCES. ALL WORK SHOULD BE DONE BY
A QUALIFIED ELECTRICIAN.
WARNING: RISK OF ELECTRIC SHOCK OR PERSONAL INJURY, DO NOT TOUCH OR
REMOVE THE FIXTURE WHEN THE LIGHT IS ON.TURN OFF POWER
BEFORE INSTALLATION OR MAINTENANCE.

WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD

READ and UNDERSTAND these instructions before
installing luminaire.

FREN

LISEZ cette notice et assurez-vous de la
COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

AVERTISSEMENT
RISQUE D’ÉLECTROCUTION

3 INCH TRIMLESS ZOOMABLE DOWNLIGHT 5CCT / ENCASTRÉ 
ZOOMABLE SANS BORDURE 3 POUCES 5 TCC

3 INCH TRIMLESS GIMBAL DOWNLIGHT 5CCT / ENCASTRÉ 
ORIENTABLE SANS BORDURE 3 POUCES 5 TCC

REFERENCE MODEL /  
MODÈLE DE RÉFÉRENCE

4 5/8"
(11.6 cm)

4 3/8" x 4 3/8" (12.9 x 12.9 cm)

CUTOUT / DÉCOUPAGE
Ø3.38" (86 mm)

3 5/8"
(9.1 cm)

4 3/8" x 4 3/8" (12.9 x 12.9 cm)

CUTOUT / DÉCOUPAGE
Ø3.38" (86 mm)

INSTALLATION INSTRUCTIONS:

3 INCH TRIMLESS ZOOMABLE DOWNLIGHT 5 CCT:
1.	 Turn off switch at main before power before installing any fixture or kit.
2.	 Cut out the appropriate hole-cutting by saw. (see Fig.1)
3.	 Secure the mud-in frame to the ceiling by screws and plaster. (see Fig.2 and 3)
4.	 Open the J-box and connect the wire.Black to black, white to white, ground to ground.  

(see Fig. 4)
5.	 Put the J-box inside the ceiling and connect the wires for J-box and LED module. (see Fig.5)
6.	 Adjust the appropriate color temperature and beam angle and push in the LED module into the 

hole of mud-in frame.Before push-in ,ensure the snap buckles are opened. (see fig. 6 and 7)
7.	 Make sure that the fixture does not loosen after installation. (see Fig. 8)

INSTRUCTIONS D'INSTALLATION :

ENCASTRÉ ZOOMABLE SANS BORDURE 3 POUCES 5 TCC :
1.	 Coupez l'interrupteur principal avant d'installer un appareil ou un kit.
2.	 Découpez le trou approprié à l'aide d'une scie. (voir Fig.1)
3.	 Fixer le cadre au plafond à l'aide de vis et de plâtre. (voir Fig.2 et 3)
4.	 Ouvrez la boîte J et connectez les fils : noir au noir, blanc au blanc, terre à la terre.  

(voir Fig. 4)
5.	 Placez le boîtier J à l'intérieur du plafond et connectez les fils pour le boîtier J et le module DEL.  

(voir Fig. 5)
6.	 Réglez la température de couleur et l'angle de rayonnement appropriés et insérez le module DEL 

dans le trou du cadre d'encastrement. (voir fig. 6 et 7)
7.	 Assurez-vous que l'appareil ne se desserre pas après l'installation. (voir Fig. 8)
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3 INCH TRIMLESS GIMBAL DOWNLIGHT 5 CCT:
1.	 Please read the installation instructions carefully before installation.
2.	 Turn off switch at main before power before installing any fixture or kit.
3.	 Cut out the appropriate hole-cutting by saw. (see Fig. 9)
4.	 Secure the mud-in frame to the ceiling by screws and plaster. (see Fig. 10 and 11)
5.	 Open the J-box and connect the wire.Black to black, white to white, ground to ground.  

(see Fig. 12)
6.	 Put the J-box inside the ceiling and connect the wires for J-box and LED module. (see Fig. 13)
7.	 Adjust the appropriate color temperature and lighting angle and push in the LED module into the 

hole of mud-in frame.Before push-in ,ensure the snap buckles are opened. (see Fig. 14 and 15) 
8.	 Make sure that the fixture does not loosen after installation. (see Fig. 16)

Figure 5 Figure 6 Figure 7 Figure 8
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Ensure that the snap 
buckles are opened / 
S'assurer que les 
boucles de fermeture 
sont ouvertes 

Ensure that the snap 
buckles are opened / 
S'assurer que les 
boucles de fermeture 
sont ouvertes 

ENCASTRÉ ORIENTABLE SANS BORDURE 3 POUCES 5 TCC :
1.	 Veuillez lire attentivement les instructions d'installation avant de procéder à l'installation.
2.	 Avant d'installer un appareil ou un kit, coupez l'interrupteur de l'alimentation principale.
3.	 Découpez le trou approprié à l'aide d'une scie. (voir Fig. 9)
4.	 Fixer le cadre d'encastrement au plafond à l'aide de vis et de plâtre. (voir Fig. 10 et 11)
5.	 Ouvrez la boîte J et connectez les fils : noir au noir, blanc au blanc, terre à la terre.  

(voir Fig. 12)
6.	 Placez le boîtier J à l'intérieur du plafond et connectez les fils pour le boîtier J et le module DEL. (voir 

Fig. 13)
7.	 Réglez la température de couleur et l'angle d'éclairage appropriés et insérez le module DEL dans le 

trou du cadre de boue. (voir Fig. 14 et 15) 
8.	 Assurez-vous que l'appareil ne se desserre pas après l'installation. (voir Fig. 16)
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